



La W con Julio Sánchez Cristo
Lunes a viernes de 5 AM a 1 PM
ENCUENTRE AQUÍ TODOS LOS AUDIOS DEL PROGRAMA





La W
con Julio Sánchez Cristo
Lunes a viernes de 5 AM a 1 PM



Ingresar | Registro gratuito



La W Radio
Julio Sánchez Cristo



Inicio | Escucha | Noticias | Multimedia | **Especiales** | Emisoras | Blogs W

Colombia, 26 de febrero de 2014

BUSCAR

Actualidad

Contenido de **La W Radio**

Pésimos resultados de ejecución en movilidad e infraestructura en Bogotá: CCI



Foto: Colprensa.

1 25 0 **8+1** 0

Según la CCI, en el informe queda en demostrado **“los pésimos resultados en la ejecución de los recursos del sector”**.

La Cámara Colombiana de Infraestructura también informó que para el 2014 se asignó un presupuesto al sector movilidad de \$2,2 billones de pesos. “De este total, el Programa de Movilidad Humana, a cargo del IDU, tiene presupuestado cerca de \$1,69 billones de pesos, parte de los cuales estarían soportados en los créditos del cupo de endeudamiento aprobado en el Concejo de la ciudad”.

El vicepresidente Técnico de la CCI, Jorge Alberto Marín, aseguró que **“la muy deficiente ejecución del sector podría repetirse en 2014”** a pesar de los “Compromisos 2014-2016” que presentó el IDU el pasado 14 de febrero.

“Se socializó el cronograma de ejecución de 52 proyectos urbanos, entre los que se cuentan las obras incluidas en el cupo de endeudamiento, los cables aéreos en el sur occidente de la Capital, el proyecto Metro y las mejoras y ampliaciones a la infraestructura de Transmilenio”, señaló Marín.

Para la Cámara Colombiana de Infraestructura, **el proyecto que genera mayor preocupación** por su “imperiosa” necesidad **es la anunciada troncal de Transmilenio por la Avenida Boyacá**.

“En la medida que la Administración Distrital estima el valor de su construcción en \$712 mil millones de pesos, es decir, aproximadamente USD 10 millones por kilómetro. Para el Gremio, existe un alto nivel de incertidumbre sobre la intervención real que sufrirá el actual corredor, es decir, si realmente contará -además de los carriles exclusivos para la operación del sistema- con los cuatro carriles mixtos por calzada, la solución a desnivel de algunas intersecciones semaforizadas, las necesarias adecuaciones de espacio público (andenes), los puentes peatonales y la cicloruta, como se diseñó inicialmente la troncal”, dijo la CCI.

Las conclusiones sobre la ejecución presupuestal del 2013

- De acuerdo con las cifras de la Secretaría de Hacienda Distrital, el presupuesto de inversión aprobado en 2013 para el sector movilidad, es decir, la Secretaría de Movilidad, el Instituto de Desarrollo Urbano (IDU) y la Unidad de Mantenimiento Vial (UMV), fue de \$1,6 billones de pesos. De estos recursos, a 31 de diciembre, se realizaron giros por \$322.020 millones de pesos, lo que equivale al 20.1% de ejecución.
- El Instituto de Desarrollo Urbano (IDU) tuvo en el 2013 el presupuesto más alto del sector, y a su vez, el porcentaje más bajo de ejecución. Del grueso de inversión, concentrado en el Programa de Movilidad Humana, el IDU realizó pagos por \$52.330 millones de pesos de una apropiación inicial de \$981.872 millones, es decir, tan solo el 5.3% de ejecución de los recursos.
- Por su parte, las 20 Alcaldías Locales de la Capital, responsables de ejecutar los recursos para intervenciones en malla vial local y de espacio público, también registraron un pobrísimo desempeño al girar \$32 mil millones de un total apropiado para la vigencia de \$244 mil millones, es decir, el 13.1%.

Comentarios | Facebook

Página 1 de 1

2 Comentarios

1

2 La mafia esta ilíquida | hace 21 minutos

Esta ilíquida la mafia de los contratistas encabezados por el exsenador y contratista caicedo ferrer. mafia de la cual hacen parte todos los contratistas investigados por las dobles calzadas, tuneles,acueductos inexistentes. contratistas que se han caracterizado por la pésima calidad de las obras que obliga a rehacer cada año la misma vía.

 Responder

1 Jose uriel calderon valdion | hace 1 horas

Que ejecución se puede esperar de una recua de funcionarios que fueron sacados de la guerrilla a la administración de una metrópoli?.todos son unos inútiles empezando por su jefe inmediato.petro.alias el bueno para nada.ejecución de presupuesto de un

Publicidad



Lo que hay que Oír | Lo más Oído | Lo más Leído

- Venezuela debe abstenerse de agresiones verbales contra Colombia: María Ángela Holguín **1**
- Presidenta del Consejo de Estado explica negación de tutela al alcalde Gustavo Petro **2**
- Melendi habla de su presentación en Viña del Mar **3**
- Carlos Vives y Carlos Montoya informan para La W desde Viña del Mar **4**
- Esperanza Delgado, Andrés Higueta, Juan Fernando Reyes y Eduardo Llano en Plaza Pública **5**

Ver listado

Publicidad

